

**Assez compté les pauvres!
Quelles mesures pour lutter contre la pauvreté?**

27 novembre 1997

Buffet de la gare de Lausanne
Salle des Cantons

- 9h15 **Ouverture, salutations**
- 9h20 **Des chiffres à l'action**
Christine Panchaud, Secrétaire générale de l'ARTIAS
- Exclusion: renforcer les droits ou créer des réserves d'Indiens?**
Simon Darioli, Chef du Service de l'action sociale du canton du Valais
- « Avec » et pas « pour »
Florence Godoy, Association des familles du quart monde de l'Ouest lausannois
- 10h30 Pause café
- 10h50 **Reconnaître le rôle économique et social des familles et leur assurer une existence décente**
Jean Blanchard, Renée Sciboz-Revaz, Mouvement populaire des familles-Suisse romande
- Questions - discussion**
- 11h30 **Message du Président de l'ARTIAS sur le thème de la journée**
Robert Ducret
- 11h45 **Assemblée générale de l'ARTIAS**
- 12h00 Repas de midi
- 14h15 **Nouvelles pistes de financements pour les assurances sociales**
Yves Flückiger, professeur d'économie politique, Université de Genève
- Enjeux éthiques: de bonnes raisons de lutter contre la pauvreté?**
Sylvain Fattebert, Institut romand d'éthique
- 15h45 **Questions - discussion - bilan**
- 16h00 **Fin de la journée**

Organisation, renseignements et inscriptions:

ARTIAS
Association romande et tessinoise
des institutions d'action sociale
8, rue des Pêcheurs
1400 Yverdon-les-Bains

tél.: 024/423 69 66 / fax: 024/423 69 67